



LES ROUTIERS SUISSES Sektion Sântis

www.routiers-sântis.ch



Ski – Wochenende

Am letzten Wochenende im Februar fand auch dieses Jahr wieder das Skiwochenende der Sektion - Sântis statt. Um halb acht Uhr trafen sich 17 gleichgesinnte zum Kaffee in Landquart, im Restaurant DIANA. Nach der ersten Stärkung ging es nochmals im Auto weiter bis nach Splügen, wo es sogar Schnee hatte, nur die Sonne war noch nicht angekommen. Trotzdem wurden die Billette verteilt in drei Kategorien Kinder, Erwachsene und Veteranen(innen). Oben angekommen war auch der Nebel und wir verzogen uns an die Wärme und spielten Karten, bis uns die Sonne endlich zum Schifahren einlud. So erlebten wir einen schönen ersten Skitag. Den Après-Ski konnten wir gerade neben unserer Unterkunft geniessen. Um 19 Uhr trafen wir uns zum Nachtessen in der Unterkunft das wieder einmal mehr von unserem eigenem Sektionskoch Köbi Schoch zubereitet wurde. Nach einem gemütlichen Abend waren dann auch alle reif fürs Bett. Pünktlich zum Zmorge waren alle wieder fit, denn um 9 Uhr waren die Lifte wieder in Betrieb und jemand musste ja der erste sein. Am Sonntag war es aber sehr kalt, so dass wir uns schon bald an die Wärme begaben. Die Sonne liess aber nicht lange auf sich warten, so dass man von einem gelungenem Ski-Weekend erzählen darf. Herzlichen Dank an alle die mitgekommen sind, wir freuen uns auf das Ski - Weekend 2024.

(Max Mettler, Beisitzer)